

EL SALON DE COLUMNAS DEL PALACIO REAL

La capilla ardiente pública, donde es velado el féretro que contiene los restos mortales de Su Excelencia el Jefe del Estado, ha quedado instalada en la estancia denominada Salón de Columnas del Palacio de Oriente.

En dicho lugar fue velado el cadáver de Su Majestad la Reina Doña María de las Mercedes, primera esposa de Alfonso XII, fallecida el 26 de junio de 1878, cuando acababa de cumplir dieciocho años de edad. Todo el día 27 estuvo expuesto el cuerpo de la Soberana, amortajado con el hábito de la Merced. Madrid en pleno, el pueblo que la había adorado, desfiló por el Salón de Columnas, y al día siguiente acompañó al cortejo fúnebre hasta la estación del Norte, desde donde se trasladó el cadáver hasta el monasterio de San Lorenzo de El Escorial. Alfonso XII, descon-

solado, había velado hasta el fin los restos de su joven esposa, de la que estuvo tan enamorado, y cuyo matrimonio sólo había durado seis meses. En señal de dolor, Su Majestad decidió que la estancia fuera clausurada para toda clase de festejos en adelante y transformada en sala de Guardia.

La histórica cámara ha sido elegida para albergar el túmulo de Su Excelencia el Generalísimo por la facilidad de acceder a ella, dada su doble entrada, que facilita el acceso y la salida de los millares de personas que desfilan ante los restos de Franco. El salón, adornado con valiosos frescos del pintor napolitano Corrado Giacquinto, arañas Isabelinas y pavimento de rico mármol, se ha enlutado para la ocasión con paños funerarios procedentes de la iglesia de los Jerónimos y del convento las Descalzas Reales.